

Comunicado de prensa

## Nuevo dominio en Viveiro de Lorenzo-Gil, que amplían su liderato al frente del Volante FGA

Con una inscripción algo más contenida que en citas anteriores, en parte por los percances sufridos por pilotos como Joaquín Pérez o Diego Camuñas en Noia, el Volante FGA llegaba al Mariña Lucense para decidir quien se llevaría la cuarta victoria de esta campaña 2024.

Marco Lorenzo y Diego Gil salían al ataque desde el primer metro, endosando 17 segundos a su más inmediato perseguidor, Adrián Torreiro. Aunque en las dos pasadas por Ourol se lo tomaban con más calma, los del Peugeot 106 llegaban al intermedio con más de medio minuto de ventaja. Quien decía adiós a las primeras de cambio era Maikel Santos, quien sufría un accidente en la especial que abría la jornada, sin consecuencias personales. Por detrás del dúo de cabeza, Roberto Suárez se asentaba en la tercera posición, manteniendo a raya a Lorenzo Rivera y Rodrigo Barcala.

La tarde iba a ser ciertamente tranquila, si bien Marco Lorenzo apenas aflojó el ritmo, marcando todos y cada uno de los scratchs de la prueba para anotarse un nuevo triunfo y salir más líder de Viveiro. Adrián Torreiro recuperaba lo perdido en su abandono de Noia terminando a las espaldas del vencedor y asciende a la segunda plaza del certamen. Roberto Suárez también recobraba la confianza en su segundo rallye de la temporada logrando subirse al podio, que le da alas de cara al resto del certamen.

Lorenzo Rivera culminaba una buena actuación en la cuarta plaza, a pesar de sufrir problemas con la bomba de gasolina en la última especial, pero aún así lograba defender su posición sobre un Rodrigo Barcala que completaba el top 5.

La próxima cita para el Volante FGA será el Rallye Comarca do Carballiño, los próximos 21 y 22 de junio, pues dentro de la rotación de pruebas puntuables, se tomará un descanso en el Rallye de Pontevedra.